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本报讯渊记者 张学法冤今年以来我县将镇村
环境建设摆上重要议事日程袁 作为为民办实事工
程紧抓不放袁城乡环境发生巨大改观袁展现了空气
清新尧河道清澈尧乡村清洁尧城镇清爽的喜人景象遥

我县村镇环境按照全城性治理尧高标准推进尧
长效化管理要求袁 改善人居环境袁 推进新农村建
设遥 全县 15个镇区袁229个行政村 1864个村民小
组袁建设和投放镇村环卫设施袁积极组建镇村环境
管理组织和保洁队伍袁建立健全了道路尧河道尧绿
化尧垃圾尧公厕五位一体的长效管护机制袁全面形
成野户收集尧组保洁尧村清运尧镇运转尧县处理冶的农
村垃圾处理五级网络遥

近两年来袁全县加大空气污染整治力度袁空气
优良指数列全省前茅袁呈现野射阳蓝冶遥 实施净气工
程袁取缔镇村燃煤浴室锅炉 18个袁年检 325台袁杜
绝烟尘污染空气袁减少了二氧化碳气体的排放量曰
实施净野工程袁按照 229个封闭匡严禁焚烧秸杆袁
财政奖补 1245.2万元袁连续两年实现了零火点袁秸
杆禁烧工作受到省尧市表彰曰实施净化工程袁要求
畜禽养殖大户对畜禽粪便采取无害化处理袁 拆除
规模养殖户畜禽圈舍 103户 20368平方米袁财政投
入资金 1064万元曰大力度植树造林袁完成农村成
片造林 9878亩袁栽植各类苗木 379万株袁打造绿色
射阳尧生态射阳遥河道清澈袁重现野风景画冶遥我县经
过近两年农村环境的大力度整治袁再现河道清澈袁
绿水盈盈的风景遥 全面实行河长制袁 对全县 5023
条大中沟和骨干沟河袁全部实行镇长尧村主任河长
负责制袁坚持常年保洁曰落实经费保障制袁县财政
每年为全县各村安排 8万元尧 镇为各村配套 2万
元保洁经费袁专款专用袁保证了河道保洁工作正常
运转尧高效运行遥 全县乡村清洁有专门机构袁县里
成立农环中心袁对全县农村生活垃圾野五级网络冶
进行指导和督查曰各镇区环卫所落实了办公设施尧
管理人员和工作经费袁 负责本行政区域内环境卫
生的督查管理尧环卫设施的规划建设尧五级网络的
具体实施等工作曰有专用设施袁全县 15 个镇区建
设 17座生活垃圾压缩转运站曰联户建设和投放环
卫设施 5.2万座 渊只冤曰 有专业队伍袁 全县镇村有
2279人的保洁队伍袁对各村实施长效保洁袁并配备
242台拖拉机袁及时清运各村生活垃圾曰按照服务外包的形式与星辰
运输公司签订农村垃圾镇转运合同袁 清运农村中转站生活垃圾日达
190吨袁保证日产日清遥 我县突出绿化袁城镇街道两侧栽植观赏花木
2.69万株袁按照规划建设居民休闲公园尧造绿休闲广场曰营造美化袁在
城镇主街道试行取消垃圾桶袁做到垃圾不落地袁实行定时定点上门收
集袁扎实清理和整治城镇街道两侧乱搭乱建 3.38万平方米尧清理乱堆
乱放 1658处尧清理建筑垃圾 2.17万吨尧移位草堆 15.1万个袁城乡环
境得到明显提升遥
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本报讯渊记者 张慎传冤8 月 25日下午袁全县重点
工作推进情况汇报会在县行政中心六楼会议室召开遥
会上袁县委书记戴荣江强调袁深化思想认识袁明确工作
职责袁完善工作机制袁扎实推动各项重点工作迈上新台
阶遥 县委副书记尧县长唐敬出席会议并提要求遥 县政协
主席王勇袁县领导田国举尧徐曼尧张哲峰出席会议遥

在听取相关情况汇报后袁戴荣江指出袁要从紧从快
推进工作遥 当前袁各指挥部要按照县委尧县政府的统一
部署袁拿出夜以继日的精神袁立足岗位袁尽心尽责袁兢兢
业业袁迅速把各项工作抓上手尧不松手尧不松劲袁做到抓
实尧抓牢尧抓到位遥 要打破工作常规尧加快工作节奏尧提
升工作效率袁立足岗位做贡献袁以舍我其谁的担当尧乐
于奉献的情怀袁一抓到底袁奋力推进各项重点工作落地
落细落实遥

戴荣江强调袁要充分认清职责所在遥各指挥部要立
足于找问题尧想办法尧抓招商尧促协调袁卓有成效开展工

作遥 要始终坚持问题导向袁 努力把各项工作抓在关键
处袁对排查出的问题袁拿出切实可行整改措施袁推动各
项重点工作快见成效遥 要坚持野走出去冶与野请进来冶相
结合袁根据各自产业特点袁紧盯重点区域和行业领军企
业开展专题招商尧 驻点招商袁 确保招商引资取得新突
破遥要始终以事业为重尧以大局为重尧以发展为重袁及时
协调解决工作推进过程中遇到的各类矛盾和问题袁确
保各项重点工作有力有序有效开展遥

戴荣江要求袁建立健全保障机制遥 要有目标遥 各指
挥部要对照各自工作职责袁制定切合实际的工作目标袁
对照任务要求迅速分解落实袁 全力组织推动遥 要有机
制遥 各指挥部要完善工作机制袁把工作力量再集中袁工
作措施再夯实袁推动各项重点工作快步走遥 要有责任遥
各指挥部要明确工作职责袁 把责任明确到人尧 明确到
点袁推动形成人人肩上有压力尧个个身上有担子遥 要有
保障遥县有关部门要发挥职能作用袁积极主动帮助解决

实际困难袁在人力尧物力尧财力等方面给予倾斜袁全力保
障各指挥部工作开展袁确保各项重点工作快推进尧快见
效遥

唐敬要求袁各重点工作指挥部要坚持问题导向袁寻
找解决问题的路径曰要明确时间表尧路线图尧责任人袁抓
紧时间坚定不移往前推进曰 要紧抓不放推动各项重点
工作快出亮点尧快出精品遥

会上袁11 个重点工作推进指挥部主要负责人分别
汇报交流了城市建设尧新农村建设尧韩风国际城建设尧
苏台海峡两岸渔业合作示范区建设尧 健康食品产业发
展尧高端纺织产业发展尧新能源及其装备生产发展尧航
空装备产业发展尧机械电子产业发展尧新型建材产业发
展尧交通工程建设等重点工作推进情况袁分析了存在问
题袁提出了工作打算和建议遥

各重点工作推进指挥部及成员单位主要负责人参
加会议遥

戴荣江在主持召开重点工作推进情况汇报会时强调

扎实推动各项重点工作快见效
全力推进经济社会发展登台阶

唐敬王勇等出席

本报讯渊记者 杨洋冤8月 24日下午袁射阳经济开发
区在县委党校报告厅召开全区工作会议遥县委常委尧射阳
经济开发区党工委书记周天石出席会议并讲话遥

会议指出袁在野大干三季度尧奋力夺全年冶的关键时
刻袁 召开此次会议的主要目的是深入贯彻落实省委十二
届十二次尧市委六届九次全会和县十五届一次党代会尧县
委十五届二次全会部署要求袁回顾今年以来的工作袁部署
下阶段任务袁 动员全区以决战决胜的状态冲刺全年目标
任务袁确保实现野十三五冶良好开局遥

会议指出袁今年以来袁在县委尧县政府的坚强领导下袁
射阳经济开发区赢得了利用外资尧重大项目尧转型发展尧
环境建设尧规范管理的重大突破袁全区经济社会发展呈现
出逐步上扬态势袁进入到人心顺尧士气足尧动力强的发展
阶段袁但仍存在一系列突出问题遥全区上下要把思想和行
动统一到县委决策部署上来袁 准确把握当前面临的经济
形势袁敢于直面区域比拼的压力袁深刻领会野十三五冶发展
的总体要求袁紧紧瞄准后四个月的主要任务袁坚持把突破
项目作为第一抓手袁把培植企业作为现实路径袁把利用外
资作为主攻方向袁把建强载体作为支撑力量袁把改善民生
作为最大责任袁进一步解放思想袁学习提升袁尽责担当袁高
效推进袁团结协作袁规范有序袁提振精气神尧凝聚向心力袁
以攻坚会战之势袁拼时间尧赶进度袁抓重点尧破难点袁确保
圆满完成全年各项目标任务袁 为尽快跻身全市重点园区
第一板块和为全县经济社会发展多作贡献遥

开发区以决战
决胜之势冲刺全年

8月 23日下午袁记者来到洋马镇戊辰辣椒专业合作
社采访遥走进合作社大门袁只见场地上铺满了红彤彤的辣
椒袁颜色分外鲜红袁犹如一片火红的海洋遥 合作社负责人
郭秀玲正蹲在地上袁和农户社员们一起仔细挑拣辣椒袁将
好的新鲜辣椒装进袋里遥不一会儿袁一旁空地上便整齐摆
放了十几袋质量上乘的红辣椒袁整装待发袁运往仓库遥

看着满地鲜红的辣椒袁 郭秀玲脸上洋溢着丰收的喜
悦遥 郭秀玲是洋马镇港中居委会六组村民袁她 和丈夫董
育洲勤劳创业袁从十年前两口子骑三轮车收购农副产品尧
做散货生意袁 逐步发展到 2010年建立农村专业合作社袁
带领村里农户一起致富遥 郭秀玲告诉记者说袁野每年 8月
份到 9月份是辣椒的丰收季节袁 也是我们合作社最忙的
时候袁最近我们合作社三十几名农户社员加班加点袁把收
购的辣椒赶紧挑拣好袁好运往浙江尧常州尧苏州等地遥 冶

自 8月份进入辣椒收购旺季以来袁 该合作社收购农
户辣椒最高一天达到 5-6万斤遥去年袁该合作社鲜辣椒以
及腌制半成品销往苏南尧浙江等地袁销售额达到三百多万
元遥

野我家以前地里全部种植水稻袁后来在合作社的带动
下袁我家两亩水稻田全部改种辣椒袁每亩辣椒产量达到四
千多斤袁一斤辣椒价格在 1.3元左右袁每亩辣椒收入达到
5000多元袁两亩地将达到一万多元遥 冶家住洋马镇北邗村
的村民裘建材袁 是该合作社的社员袁 他向记者算了笔细
账袁野辣椒经济效益可观袁 我们洋马镇有不少农户是戊辰
合作社的社员袁很多农户都积极种植辣椒袁今后袁我将增
加辣椒种植面积遥 冶

据了解袁 洋马镇戊辰辣椒专业合作社成立于 2010
年袁合作社厂房面积达 20亩袁是洋马镇唯一的一家辣椒

专业合作社遥 几年
来袁该合作社已帮助
村里 100 多农户走
上致富路遥

辣椒“映红”致富路
本报通讯员 冯小雨 记者 杨清清

8 月 23 日下午 4 时左右袁
振阳街上暑气减弱了很多袁在该
街东侧的步行道上袁合德镇朝阳
社区的保洁人员正手握锄头尧镰
刀仔细地清理步行街停车位植
草砖里疯长的杂草袁身后清理完
的街道干净整洁尧清爽怡人遥

野我们社区作为此次打造
耶创卫爷工作的主要责任单位袁首
先做好市民宣传发动工作袁挨店
挨户发放告知市民耶创卫爷一封
信袁与辖区居民签订门前三包责
任书袁向辖区居民宣传打造创卫
示范点的重要意义袁号召尧引导
市民人人参与到耶创卫爷工作当
中去遥 冶正在清理杂草的合德镇
朝阳社区党总支书记崇庆东喜
悦地向记者介绍道袁野我们根据
创建方案以及居民的需求袁对示
范街内的卫生死角进行清理袁对
居民院落的环境卫生进行排查袁
发现问题及时整改袁并将小街小
巷卫生及流动摊点尧占道经营等
问题纳入重点整治工作遥工作开
展后不久袁社区里多名居民义务
加入我们的行列袁帮助做好耶创
卫爷工作遥 冶

该社区以实际行动大力宣
传野创卫冶工作袁让沿街店家市
民拍手称赞袁 他们纷纷加入保
洁行列遥 野我们作为沿街店家袁
虽然出不了大力袁 但认真做好
门前耶三包爷袁养成良好的卫生
习惯袁就是对耶创卫爷最大的支
持遥 冶在振阳街开摄影店的市民
方华在店铺门前打扫卫生时告
诉记者遥

野我们还根据创建指挥部
的要求袁以振阳街为示范点袁着
力打造耶创卫爷样板街袁联合辖
区内包干单位袁 每天进行两次
巡查袁查找问题尧查找不足袁努
力将振阳街打造成环境优美尧
生态宜居尧 整洁有序的特色一
条街遥 冶崇庆东告诉记者遥目前袁
该社区每天组织多名环卫人员
对辖区进行保洁袁 已清理垃圾
堆放点 60多处袁清除牛皮癣广
告 18000多平米袁清除毁绿种菜
1500多平米遥

“创卫”增添城市“颜值”
本报记者 张欣月 通讯员 韩伟

早在 2003年袁 县气象局副局长陈存根
通过 QQ结识了扬州市公道镇某中学一位
初三女孩袁 从聊天得知该女孩家庭遭遇不
幸袁经济拮据袁也没心思学习袁经常流连于网
吧和社会遥 强烈的社会责任感驱使他决定给
予该女孩以帮助遥 他经常在网上和女孩认真
聊天袁对女孩进行劝说袁并从经济上资助女
孩遥 慢慢地袁女孩开始安心读书袁后来考上高
中尧大学遥 目前袁该女孩已经成家立业袁生活
幸福美满遥 该女孩从初三到大学毕业期间袁
陈存根资助了近 7000元遥 长大了的女孩有
一次在电话中称陈存根为野珍稀动物冶袁是世
间少有的好人遥 陈存根自己也对这位女孩长
达 7年的教育和资助效果感到非常欣慰和
满意遥

2004年袁县委县政府在全县广泛开展扶
贫脱困活动袁陈存根同志积极响应遥 每年春
节袁他均给洋马镇潘东村结对帮扶对象送去

现金 400元袁至今一直没有间断遥
2013年袁陈存根通过爱心包袱结识了广

西壮族自治区河池市东兰县狭洞镇中心小
学某学生袁 并和学生及其老师进一步联系袁
得知该学生来自山村袁 父母文化程度低袁家
里经济非常困难遥 他从当年秋学期就开始对
学生进行资助袁每学期资助 1000元袁春节外
加 200元袁至今已资助三年遥 该学生在小学
已毕业袁即将升入初中袁但陈存根仍将继续
对其未来中学的学习进行资助遥 今年春节袁
该学生的父亲请人发来感谢短信院野你好袁陈

大哥浴 感谢你一直以来对 XX的关心和帮
助遥对您袁我无以回报遥只有努力把XX培养
成为对社会有用的人遥 在此祝您在新的一年
里家庭幸福快乐浴 冶遥

今年春季袁陈存根经该学生的班主任牵
线搭桥袁再次对同一所学校另外两名贫困生
进行资助袁每人每学期资助 300元袁并计划
长期资助遥

其实陈存根经济上并不宽裕袁他的收入
主要依靠工资袁 妻子在乡镇企业工作了数
年袁后回县城在一家企业任技术员遥 数年后

离开企业与人合伙开办小工厂袁收入不高且
不稳定遥 陈存根平时生活俭朴袁妻子办厂几
乎耗尽了家庭全部积蓄遥 2006年袁妻子又遭
遇车祸袁导致工厂停工数月遥 陈存根和许多
中年人一样上有老下有小袁父母亲没有退休
金需要子女抚养遥 因此袁他常常感觉经济挺
拮据袁但这一切都没有影响他做好事遥

陈存根平时积极参加各级各类捐款尧捐
物等爱心活动遥 多年来袁 他累计无偿献血
2300毫升遥他经常利用自己所长为单位为职
工为邻居做好事袁职工邻居家里电脑尧网络尧
电视尧水尧电出现问题袁他都能尽量帮助解决遥
职工邻居们有个共识院陈局是个好人遥

陈存根的“好人”情结
本报通讯员 丁正清

位于射阳经济开发区的立明节能环保有限公司是一家专门从事太阳能应用产
品生产尧新能源开发的科技型企业遥该公司今年投入数百万元对产品生产线进行升
级袁实现流水线无缝对接和全自动化传输袁可有效降低次品率袁提高生产效能遥图为
该公司车间生产场景遥 记者 盛诚 摄

本报讯渊记者 杨清清冤8 月 25日上午袁市编办
副主任刘毅一行来我县调研指导野放管服冶工作推进
情况遥 县委常委尧组织部部长徐曼陪同调研遥

徐曼在介绍情况时说袁今年以来袁我县按照国家尧
省尧市的工作部署袁在上级主管部门的大力支持下袁始
终将行政审批制度改革作为深化改革的重中之重袁积
极推进简政放权放管结合优化服务袁 转变政府职能袁
取得阶段性成果遥 随着改革进入关键时期袁我县各部
门将把改革放在更加重要的位置袁 把准政策方向袁以
问题尧需求尧创新为导向袁持续推进简政放权尧放管结
合尧优化服务等改革工作袁不折不扣完成各项改革任
务袁打造射阳特色服务袁着力提升改革实效和群众获

得感遥
刘毅一行察看我县政务大厅窗口袁认真听取相关

情况汇报袁对我县野放管服冶工作开展取得阶段性成果
表示充分肯定遥 他希望袁我县努力推进野互联网+政务
服务冶袁积极探索建立网上审批平台袁构建线上线下虚
实一体的审批服务体系曰要深入推进简政放权袁顺应
射阳发展需求袁健全配套机制袁确保下放权力接得住尧
运行好曰要按照野互联网+政务服务冶要求袁加快新的
野网上政务超市冶建设袁实现网上集中和野一号冶申请尧
野一窗冶受理尧野一网冶通办袁提高网上大厅集中到位水
平遥

县政务办尧县编办负责人陪同调研遥

行政审批制度改革工作受市肯定
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